

## L'ANNONCE

## Sept policiers en renfort d'ici avril 2022

Le ministre de l'Intérieur Gérard Darmanin a, selon nos informations, écrit hier aux maires d'Aix-en-Provence et de Salon-de-Provence pour leur annoncer les efforts en effectifs de police consentis. Ainsi à Aix, sept policiers supplémentaires seront affectés d'ici à avril 2022. Le chiffre le plus haut depuis décembre 2016 avec 212 policiers désormais. Ils se verront notamment confier des missions de sécurité publique. À Salon, le ministre rappelle que l'effectif s'établit à 63 gardiens de la paix à ce jour contre 60 fin décembre 2016.

Annonce à laquelle la députée LREM de la 14<sup>e</sup> circonscription Anne-Laurence Petel n'a pas manqué de réagir: "Le 4 mai dernier, avec mon collègue Jean-Marc Zulesi (député LREM de la 8<sup>e</sup> circonscription ndlr), j'avais écrit au ministre de l'Intérieur pour qu'Aix-en-Provence puisse aussi bénéficier de l'augmentation des effectifs de police annoncée par le président de la République, et j'ai plusieurs fois eu l'occasion de lui en reparler dans les couloirs de l'Assemblée nationale." De son côté, Ma-

ryse Joissains, maire LR d'Aix-en-Provence, expliquait hier attendre de recevoir officiellement le courrier du ministre pour commenter cette annonce. Elle rappelait toutefois qu'elle aussi avait envoyé une missive le 3 mai - cosignée avec son homologue LR de Salon-de-Provence, Nicolas Isnard - à Gérard Darmanin, lui faisant part de sa volonté de voir les effectifs de fonctionnaires renforcés sur le secteur.

Alors qu'une annonce avait été faite de l'arrivée de 151 fonctionnaires supplémentaires sur le département, les deux villes se désolaient d'être les grandes oubliées. L'édile aixois arguant par ailleurs qu'un certain nombre de ces forces de l'ordre était mobilisé "pour assurer le bon fonctionnement de la justice et une présence policière dans les salles d'audience du tribunal" judiciaire.

Le ministre a donc entendu cet appel, tout en pointant que les atteintes à l'intégrité physique et les atteintes aux biens ont respectivement baissé de 13 et 26% à Aix et de 14 et 22% à Salon par rapport à 2019.

D.T. et A.Bi.

## FAITS DIVERS

## Les Milles : deux blessés dans un accident de la circulation

Hier en début d'après-midi, une quinzaine de sapeurs-pompiers sont intervenus sur un accident de la circulation, impliquant un deux-roues et une voiture, aux Milles, rue du Lieutenant Parayre, en direction de Saint-Pons. Quatre personnes ont été touchées, dont deux grièvement: la conductrice du deux-roues et la passagère du véhicule. Il s'agirait de deux femmes, l'une âgée de 16 ans et l'autre de 45 ans. Leurs jours ne sont pas en danger selon les secouristes qui ont toutefois dépêché l'hélicoptère de la Sécurité civile, transportant les deux victimes au CHU Nord de Marseille et à la Timone. Les forces de l'ordre étaient, hier après-midi, en train de procéder aux relevés pour déterminer les circonstances de l'accident.

## LE BLOC-NOTES

## NOUS JOINDRE

**La Provence** : 22, rue de l'Opéra, rédaction (04 42 38 74 40) aix@laprovence-presse.fr et petites annonces-publicité (04 91 84 46 37).

## LES URGENCES

**Hôtel de police** : 10, avenue de l'Europe 04 42 93 97 00.

**Gendarmerie** : 04 42 26 31 96.

**Police municipale** : 2, cours des Minimes 04 42 91 91 11.

**Centre hospitalier** : avenue des Tamaris 04 42 33 50 00.

**Hôpital Privé de Provence** : avenue Fortuné Ferrini, 235 allée Nicolas de Staël. Ouvert 24 h/24 04 42 33 88 00.

**Pompiers** : montée d'Avignon 04 42 99 18 18.

**Urgences** : 18.

**GRDF dépannage** : 0810 433 113.

**ERDF dépannage** : 09 72 67 50 13.

**LES GARDES**

**Chirurgiens-dentistes** : cabinets de garde dimanche et jours fériés numéro unique 0 892 566 766.

**Médecin de garde** : 04 42 26 24 00 (week-ends et jours fériés).

**SOS Médecins** : 36 24 ou 04 42 26 24 00 (24 h/24).

**Pharmacie**

**Pharmacie 24/24** : Pharmacie des Précheurs 2, rue Peyresc 04 42 38 18 60.

**Permanence médicale** : 14 rue de la Fourane 04 42 20 33 33 (9 h-22 h).

**SOS Vétérinaires** : 0899 700 680

**SOS Main** : 42, avenue de Lattre-de Tassigny 0 820 160 150.

**LES TAXIS**

**Radio Taxis Aixois** : 04 42 27 71 11.

**Radio Taxis Mirabeau** : 04 42 21 61 61.

**LES SERVICES**

**Association L'Enfant demain** : 1, rue Emile-Tavan 04 42 27 56 36.

## Dix hectares de pinède partent en fumée à Jouques

**INCENDIE** D'importants moyens ont été mis en œuvre hier en fin d'après-midi pour rapidement bloquer l'avancée des flammes



Le feu a pris dans le vallon de Campoumal, au milieu de la pinède vers 17 heures. Il était fixé deux heures plus tard. /PHOTOS CYRIL SOLLIER

Hier, vers 17 heures, sur la commune de Jouques, c'est sous les applaudissements de badauds assis sur le bord de la D11 conduisant au foyer de l'incendie que les colonnes de sapeurs-pompiers ont démarré leur mission.

Pas moins de 200 soldats du feu ont été dépêchés sur place dans les minutes qui ont suivi l'alerte, certains venant du Var, des Alpes, ou encore de l'Arèche et de la Drôme. L'enjeu était d'entourer le plus rapidement possible les flammes d'autant que le vent, certes assez faible, poussait l'incendie vers le Var. L'autre donné à prendre en compte était la proximité avec le centre du CEA Cadarache. S'il n'y avait pas de risque direct, avec les quelques rafales encore enregistrées, il était crucial de veiller à une maîtrise dans les meilleurs délais. "Nous étions en journée de vigilance extrême à cause du vent justement et nous sommes à une période de l'année où le jour tombe beaucoup plus vite. Il nous faut donc agir très rapidement", posait le chef du PC du Sdis 13, le commandant Frédéric Thomasson.

Sur le plateau de Bèdes, au croisement du chemin Notre-Dame, les habitants regardaient tout aussi inquiets le ciel jaunissant d'où s'élevait l'épaisse fumée brune, qu'ils étaient impressionnés par l'arrivée massive de véhicules de secours sur cette étroite portion sinieuse de route départe-

mentale. En plus des moyens terrestres déployés pour atteindre le foyer, situé dans le vallon de Campoumal, des forestiers sapeurs sont venus en renforts avec bulldozer et tractopelle pour aider à la création de pistes dans cette épaisse pinède. Seul moyen pour pouvoir avancer et entourer les flammes. Au-dessus d'eux, un lourd dispositif aérien était également en place.

## La débauche de moyens a permis de fixer le feu en deux heures sur les hauteurs de Jouques, au vallon Campoumal.

Quatre Canadair ont assuré de multiples rotations, aidés d'un Dash et de trois hélicoptères bombardiers d'eau de la force départementale d'incendie et de secours.

Une débauche d'énergie impressionnante qui a permis de fixer le feu dès 19 heures. "Un feu fixé ne veut pas dire que le feu est arrêté, mais que sa tête ne progresse plus. Maintenant, on va entamer un gros travail de sécurisation et de maillage", prévenait le commandant du Sdis 13. Toute la nuit, les sapeurs-pompiers ont noyé la zone et surveillé chaque reprise éventuelle, jusqu'à ce matin. En tout, ce

sont une dizaine d'hectares qui sont partis en fumée. Quelques habitations, situées dans l'axe de l'incendie, ont été protégées et leurs occupants évacués en prévention.

La mairie avait également ouvert une salle communale pour les accueillir au besoin.

De son côté, le maire de Jouques, Éric Garcin, en pleine distillation de lavande sur son exploitation, a été parmi les premiers sur place. "J'ai suivi le premier véhicule de la sécurité civile que j'ai vu passer avec le gyrophare allumé, décrit-il. Ici, il y avait des restanques plantées d'oliviers jusqu'au gel de 1956 avant d'être complètement abandonnées. Les pins ont pris leur place. Ce secteur fait partie des enjeux de la reconquête agricole."

Quant à connaître l'origine du sinistre, le commandant de la gendarmerie d'Aix-en-Provence, sur place hier en début de soirée, expliquait qu'il était encore trop tôt pour évoquer une quelconque piste. "Pour l'instant, le plus important est de laisser les sapeurs-pompiers intervenir et de protéger la population".

"Dans un second temps, la cellule Vulcan composée d'enquêteurs spécialisés dans les feux de forêts interviendra pour déterminer la zone géographique du départ de l'incendie et son origine en repérant par exemple des produits accélérant", détaillait le commandant Py.

A.Bi.



Le maire de Jouques et le commandant Py de la gendarmerie étaient sur place avec les secours pour veiller à la sécurité des habitants.

Idées SERVICES

Goudronnage de Provence

Goudronnage de Provence

Accès de villas, Enrobés noirs ou colorés  
Gravillonnage, bordures.  
Particuliers et professionnels

04.94.72.57.08  
www.goudronnage-de-provence.fr

SPORTING MOTO, concessionnaire HONDA à AIX.

Venez essayer la gamme HONDA, scooters & motos. Vente neuve & occasion. Entretien et réparation de votre HONDA.

100 av du camp de menthe, (continuité chemin du club hippique)

04.42.90.50.50  
Ouvert de 9h à 12h30 et de 14h à 18h30 du Mardi au Samedi